
  

 一 般 質 問 

令和５年 第 ４ 回（ ９ 月）南関町議会定例会 

番 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

１０番議員 

山口 純子 

 

学校給食の役割と

今後について 
 

 

１ 今の給食費補助額と、給食を無償化にした場合の

額を尋ねる。 
 
２ 給食に関する保護者、子どもたちへのアンケート

の実施を尋ねる。 
 
３ 各市町村での給食の違いもあると考えられます

が、他市町の学校給食の視察等実施ができるかを尋

ねる。 
 
４ アレルギーの子どもたちへの対応はどうしてい

るのかを尋ねる。 
 
５ 給食の量の過不足の対応はあるのかを尋ねる。 
 
６ 給食内容について、全国、県、市町村の情報は周

知されているか、また情報交換等あるのかを尋ね

る。 
 

 

町 長 

教育長 

 

２ 

 

８番議員 

井下 忠俊 

 

「南関町社会体育

施設等の指定管理

制度導入」並びに

「うから館活用」に

ついて 

 

 

 

「南関町交通安全

施設設置要綱」につ

いて 

 

 

 

「敬老年金給付条

例」について 

  

１ これらの事業の必要性を尋ねる。 

 

２ それぞれの進捗状況、進め方について尋ねる。 

 

 

 

 

 

１ 所管する担当課は何処か、尋ねる。 

 

２ 交通安全施設の内容と年間の予算について尋ね

る。 

 

 

１ 対象の年齢とその人数について尋ねる。 

 

２ この事業の始まりの年代と当時の金額について

尋ねる。 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 



 

３ 

 

 

 

 

 

６番議員 

中村 正雄 

 

町営大津山団地建

替えに係るＰＦＩ

導入可能性調査業

務について 

 

 

 

 

 

第７次南関町総合

振興計画について 

 

１ ＰＦＩ事業として進める上でのメリット、デメリ

ットについて尋ねる。 

 

２ 旧町役場・公民館敷地も含めたまちづくりコンセ

プトの基本方針の一つである、「地元で生まれ育っ

た現町民や町内の工場等で働く若中年層が住みた

くなる町にリブランディング」について尋ねる。 

 

 

将来像「新しい空間と暮らしの中で、あらゆる挑戦

を支える町なんかん」に向けて、基本理念「住民と行

政による協働のまちづくり」のもとで、基本目標に取

り組む意欲と姿勢について尋ねる。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

４ 

 

 

 

１番議員 

福山 美佳 

 

子育て支援策と産み

育てやすい環境の整

備について 

 

１ 近隣市町でも導入されている小中学校の給食無

償化について町の考えを問う。 

 

２ 安心できる子どもの預け先が容易に見つからず、

育児と仕事の両立が難しいと感じる保護者の声か

ら、放課後児童クラブの一時利用の導入と、日・祝

の子どもの預け先について尋ねる。 

 

３ 子どもの町外への習い事や通学に伴う送迎は、親

等以外では難しいと考えられるが、今後の町外への

交通手段について町の対策や考えを伺う。 

 

 

 

町 長 

 

 

５ 

 

２番議員 

伊藤 博長 

 

第二校区（賢木地

区）の振興策につい

て 

 

令和元年の住民意識調査で、「現在住んでいる地域の

住み心地」の設問で、第二校区は、「住みにくい」が

１８％。他の校区の２％～４％の数値と比較すると突

出している。４つの校区の中で、第二校区は急激な人

口減少と少子高齢化が進んでいる。現状のままではさ

らに地域の活力が失われ、校区間格差が増大するた

め、産業振興策や移住・定住の促進策、利便性の向上

策など、思い切った重点的な対策が求められる。 
このような現状をどのように捉え、今後の町の振興

策について問う。 
 

 

 

町 長 

 



 

６ 

 

４番議員 

西田 恵介 

 

農村広場改修計画

について 

 

 

 

 

鳥獣対策について 

 

 

 総合運動公園として計画が進んでいるが進捗状況

について尋ねる。 

また、整備後、大会等を誘致する計画はあるのか尋ね

る。 

 

 

今年は猛暑の影響等もあり、例年より猪が多いよう

に感じる。今後新たな対策について尋ねる。 

 

町  長 

教育長 

 

 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

７ 

 

９番議員 

境田 敏高 

 

公共工事について 

 

 

公共工事の現状と課題を尋ねる。 

１ 人手不足の現状と課題を尋ねる。 

 

２ 近年の労災事故の推移と課題を尋ねる。 

 

３ 町内業者と町外業者の入札の推移と課題を尋ね

る。 

 

４ 暴対法が施行され公共工事の入札参加はできな

いが現状と対策を尋ねる。 

 

５ 工事のコスト削減対策の現状と対策を尋ねる。 

 

 

町 長 

 

８ 

 

７番議員 

杉村 博明 

 

企業誘致関連につ

いて 

 

 

 

 

 

 

うから館改修につ

いて 

 

南関町では企業誘致の話など、最近は全く耳にする 

ことがなくなったが、どのように進められているのか

問う。 

以前、一般質問で担当課では県企業立地課へは情報 

収集等に行くように質問を行ったが、その後の状況を

伺う。 

 

 

うから館に図書館の新設の協議が検討委員会でさ 

れているが、町では図書館を造るを前提として進めら

れているようだが、造る、造らないの協議はいつの時

点で誰が行うのかを問う。 

また、この物価高騰、財政上の折、今の状況で、こ 

のまま進めて行くのか問う。 

うから館全体が、どの様になるのかを町民の皆さん 

が分かるように説明を求める。 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 

 

町  長 

 

 


